Als Gäste bei uns: Der TTC Neusalza-Spremberg vom 30.4. bis 3.5.09

Gewünscht war es schon lange, jetzt ist es geschehn, durch die Initiative von Schildhauer und Mehn.

Das Gasthaus "Traube" war die erste Station der Sportler aus der Partnerstadt Neusalza-Spremberg, wo die Gäste von Rudi Mehn in seiner Doppelfunktion als Vorsitzender der Eurobaum e.V. und der TG Donzdorf begrüßt wurden. Der TG-Vorsitzende informierte die Tischtennissportler ausführlich über den Werdegang der TG Donzdorf von der Gründung 1948 bis in die Gegenwart. Manfred Schildhauer, Abteilungsleiter der Tischtennisabteilung, begrüßte die TTC-ler als Tischtennisfreunde verbunden mit dem Wunsch ein tolles Freundschaftstreffen zu erleben. Der Wunsch wurde erfüllt, es gab gute Gespräche, tolle Tage, sympathische Sportler als Gäste und einen 9:5 Sieg für unsere Mannschaft. Am Freitag waren die Tischtennisfreunde aus dem Oberlausitzer Bergland mit auf der schwäbischen Alb unterwegs um eine Maitradition der Tischtennisabteilung zu pflegen. Bevor die Tischtennisfreunde am Sonntagmittag wieder die Heimat ansteuerten lernten die Oberlausitzer noch die Heimat ihrer Gastgeber kennen.

Schwerpunkt-Ranglistenturnier Jungen und Mädchen U11-15 und U18 in Neuffen

Ergebnisse der TG Spieler/innen

Stefan Schröter: 2. Platz - 10:1 (Jungen U13)

Durch das schlechtere Satzverhältnis im Vergleich zum Erstplazierten wurde Stefan von der Top-Platzierung verdrängt. Als zweiter qualifizierte sich für die Baden-Württembergischen Rangliste am 20.06.09 in Langhurst (Südbaden)

Tobias Binder: 5. Platz - 7:4 (Jungen U14) Hannes Friedl:11.Platz - 1:10 (Jungen U15)

Katharina Binder: Durch überragende Ergebnisse in ihrer Alterskategorie U12 war Katharina von der Teilnahme freigestellt und somit direkt für die Baden-Württembergische Rangliste am 16.5.09 in Reutlingen qualifiziert.

Sonja Nellmann: 11.Platz – 0:10 (Mädchen U15) Katharina Binder: 6.Platz – 6:5 (Mädchen U18)

Schon die Teilnahme bei den wesentlich älteren Mädchen spricht für die überragende Leistungsfähigkeit von Katharina Binder. Es wird nicht mehr lange dauern bis Katharina auch bei den Mädchen eine gute beachtliche Rolle spielt.

.